
第1399回例会
（カレー）

算の総額は35.9兆円、その88％の31.5兆円が経
済対策の追加分で、ほとんどがコロナ対策に使わ
れるようです。歳入不足額の22兆580億円は国債
を発行してまかないます。当初予算の国債発行額が
43兆5970億円、今回の補正予算に伴う発行額が
22兆580億円、合計しますと65兆円を超えます。
55.7兆円の経済対策と今回発表された31.5兆
円の補正予算を比較してみます。経済対策では「病
床確保などの緊急包括支援交付金」は２兆円でした
が、補正予算では2.03兆円の予算が組まれました｡
「最大250万円の事業者向け支援金」は３兆円程度
でしたが補正予算では2.8兆円、「住民税非課税世
帯への10万円給付金」は1.5兆円が1.43兆円、「新
たなＧｏＴｏトラベル事業」は１兆円程度でしたが補
正予算では0.26兆円です。「10兆円規模の大学ファ
ンド」は5.5兆円の計画が、補正予算では0.61兆円
しか組まれておりません。「マイナポイント第２弾」
は２兆円が1.81兆円。「先端蓄電池の生産拠点へ
の補助金」の1000億円は6100億円と大きく増額
されております。かなり力を入れていくということ
かと思います。「看護師、介護士、保育士らの賃上
げ」は是非して頂きたいですね。経済対策の3000
億円が補正予算では2600億円となっています。
「18歳以下への10万円相当の給付金」は２兆円程
度が1.94兆円。「防災・減災、国土強靱化の推進な
ど安全・安心の確保」は4.6兆円が2.93兆円。これ

□点鐘・歓迎の言葉 笹谷俊道会長
本日は合同例会です。尾張中央ＲＣの冨田昭夫会
長、魚住尚三幹事をはじめ多くのメンバーの皆様、
お越し頂きありがとうございます｡楽しい例会にし
たいと思いますので、どうぞ宜しくお願い申し上げ
ます。（点鐘）

笹谷俊道会長
本日は合同例会です。冨田さ

んとは１年前、会長エレクト研
修（ＲＬＩ）でご一緒した時に意
気投合し、同じ名鉄ニューグラ

ンドホテルを例会場としているので是非合同例会
をしましょうということで今回実現した訳です。冨
田会長、ご協力頂きありがとうございます。
さて、コロナ感染者は昨日愛知県ではわずか11

名、名古屋市は３名でした。岐阜県、三重県はゼロ
です。東京ですら19名、全国では116名です。この
まま収束すればいいのですが、オミクロン株が出
てきました。対策はマスク、手洗い、消毒、３密を避
けることに尽きます。医療関係者へ３回目の接種が
開始されていますので、万全の体制でコロナ危機
を乗り越えて頂きたいなと考えております。
前回は経済対策のお話でしたが、そのあと補正

予算が組まれて国会に提出されております。補正予

□司会 浦沢知行 会場運営委員
□ロータリーソング 「それでこそロータリー」

□出席報告 会員総数84名(免除者15名)
義務者出席56名 免除者出席９名 総数65名
出席率83.33％
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2021年12月８日㈬
（令和３年)晴 No.17

尾張中央・名古屋名駅ＲＣ合同例会
同じ例会場というご縁で、交流が実現！

◇第1400回12月15日㈬ 通常例会（和食弁当）
「ロータリーの友」「ガバナー月信」紹介
新会員卓話 吉井一人さん
年次総会
【例会後】第６回理事会（花の間）

◇第1401回12月22日㈬ 例会変更
夜間クリスマス例会 受付17：00～ 例会17：30～
ゲスト 米山奨学生 ブイティホアさん

名古屋中央ＲＡＣ 都築瑠依さん
名古屋中央ＲＡＣ協力金贈呈式

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

12月は疾病予防と治療月間です



はもう少し頑張って頂きたいと思います。
経済対策以外で、今回の補正予算で私が気になっ
ているのは防衛費です。今まで一般会計予算で５兆
円程でしたが、今回、補正計上額としては過去最大
の7700億円が追加になりました。当初予算と合わ
せて６兆円を超えてきました。
また、税収で返済しなければならない普通国債の
残高は今回の補正予算案による上積みで、2021年
度末に1004.5兆円となる見通しです。

□幹事報告 岩井孝真幹事
⑴本日は尾張中央ＲＣとの合同例会です。尾張中央
ＲＣの皆様、本日は宜しくお願いします。
⑵延期となった今年度年次総会は次週12月15日㈬
に開催します。役員理事候補が承認されれば例会
後に被選理事会、その後第６回理事会を開催しま
す。総会案内、各議題の資料はメールにてお送り
しますので、当日までに必ずお目通し下さい。
⑶Ｒ財団の年次寄付・ポリオ寄付がまだの方は12
月24日㈮までにお申込みと送金をお願いします｡
12月のロータリーレートは114円。目標は１人・
年次寄付150ドル、ポリオ寄付30ドル(計２万
520円)です。専用フォームよりお申込み下さい｡
⑷30周年記念誌の個人コメントがまだの方は至急
専用フォームからご提出をお願いします。
⑸12月22日㈬のクリスマス夜間例会の回答期限
は12月10日㈮です。まだ回答されていない方は
締切までに専用サイトからご回答下さい。

尾張中央ＲＣ 冨田昭夫会長

昨年我々は主な例会場の１つ
名鉄グランドホテルがリニア新
幹線建設に伴い閉鎖の話を受け、
このニューグランドホテルに例
会場を移しました。同じ曜日・同

じ時刻に例会を開催されている名駅ＲＣと交流の
場が持てればいいなと当初から思っておりました。
実は、私どもの昨年度の松尾晋吉パスト会長は名
駅ＲＣの山本裕三パスト会長と数年来の飲み友達
で、意気投合された後にお互いロータリアンと知り、
同時期に会長になることも知ったそうです。交流例
会も計画されたもののコロナ禍で実現できなかっ
たと後から伺いました。私はそれを全く知らず、会
長エレクト研修で笹谷会長と息が合い、今回合同例
会が実現しました。皆様との出会いに感謝します。
尾張中央ＲＣは1983年12月に設立され、本年で
38年を迎えます。スポンサークラブは名古屋清須Ｒ
Ｃ、その親は稲沢ＲＣです。ガバナー訪問や新年例
会など年に数度は３クラブ合同による行事を行っ
ております。例会場はニューグランドホテルと、会
員さんの施設のあるＣＢＣ自動車学校です。会員
は現在30名程度。今年度は地域の方と共に「社会を
明るくする運動」という活動を行っております。ま
た、名古屋芸術大学ＲＡＣの提唱クラブです。
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さて、本日12月８日は針供養の日です。針供養と
は使えなくなった縫い針を供養し神社に納める行
事で、12月８日か２月８日に行われます。
12月８日と２月８日が対になり事八日と呼ばれ

こ と よ う か

るのをご存じでしょうか。事とは行事、催事、祝い
事のことで、どちらか一方を事始め、もう一方を事
納めの日と定め、昔から強飯や団子を作って祝っ
たり、餅をついて神様に供えたりしてきました。
面白いことに、12月８日と２月８日、どちらを事
始め、または事納めとするかは地域によって違うよ
うです。東京では12月８日を正月準備を始める意
味で事始め、２月８日をお正月の行事が終わったと
して事納めとするのが主流だそうです。反対に群馬
県などのように２月８日を農作業を始めるので事
始め、12月８日を農作業を終えるので事納めとす
る地域も少なくありません。西日本では12月８日
のみを事八日とする場合も多いと言います。
次に、ＳＤＧｓについてお話しします。ＳＤＧｓが
掲げる持続可能な開発目標の１番目は「貧困をなく
そう」です。世界の貧困率は低下したものの、今で
も世界で約８億人が１日１ドル90セント（約220円）
という国際貧困ライン未満で暮らしています。貧困
とは単に持続可能な生活をする所得や資源がない
ことではなく、飢餓や栄養不足、教育、その他基本
的サービスへのアクセスの制約、社会的差別と排
除、更には意思決定への不参加など、数多くの形を
とって現れます。ロータリーではグアテマラで女性
に金融リテラシーの研修会を開いたり、西カメルー
ンで持続可能な農業が行える生産指導をしたりと
世界各地で支援活動を行い、これまでに2900万ド
ルを補助しております。貧困者が持続可能な生活を
送れるように様々な支援が必要だと思います。

□バナー交換
尾張中央ＲＣの

冨田会長と名古屋
名駅ＲＣの笹谷会
長が、お互いのク
ラブのバナーを交
換しました。

ニコボックス
○本日の例会は合同例会です。尾張中央ＲＣ会長 冨田昭夫
様をはじめ多くのメンバー様、ようこそお越し下さいまし
た。 (笹谷俊道さん)

○尾張中央ＲＣの皆さん、今日は宜しくお願いします。
(萱垣 建さん)

○尾張中央ＲＣの皆さん、本日は宜しくお願いします。
(岩井孝真さん)

○尾張中央ＲＣとの合同例会を祝って。 (西川達郎さん)
○尾張中央ＲＣ合同例会、楽しみにしています。(川村勝廣さん)
○尾張中央ＲＣの皆様、ようこそ。 (藤井圓隆さん)
○コロナ感染、日本の現状が続きますように祈念して！

(両角國男さん)
○コール・カメリア創立20周年コンサート、おめでとうござ
います。豪華キャストと素敵な唄声に魅了されました。

(松浦英一郎さん)
○本人誕生日。やっと50歳になりました。 (髙田統夫さん)
○健康に感謝して。 (２名)

会長あいさつ


